
#lecittàvivibili  

Grazie per aver partecipato alla consultazione on line lanciata il 24 luglio sul sito del Ministero.  

Più di 100 contributi sono stati inviati alla casella di posta elettronica dedicata, la maggior parte dei 
quali articolati e ben motivati: si tratta di un materiale importante, che certamente sarà utile a 
migliorare il testo da me proposto. 

Dalla ampia partecipazione - considerato inoltre che il tempo dedicato all’ argomento è stato 
sottratto al periodo estivo – traggo una conferma  che il tema del governo del territorio e  delle 
politiche per il rilancio delle nostre città è di grande interesse.  

Registro, inoltre, con soddisfazione come l’iniziativa abbia messo in moto – anche al di fuori della 
consultazione promossa sul sito del Ministero - un dibattito tra addetti ai lavori, nelle università e 
nelle  associazioni.   

Sono convinto che i contributi ricevuti e l’ampio dibattito che abbiamo suscitato offriranno anche al 
Parlamento dati, stimoli e spunti di riflessione preziosi nel percorso legislativo del disegno di legge.  

  

Maurizio Lupi 

 

 


